

ALERTE

FO JUSTICE

Syndicat Local FO Justice CP Moulins-Yzeure

Malgré nos alertes la surpopulation pénale ne cesse de croître à la MA Moulins et dans le même temps, nous constatons la disparition des premiers surveillants dans cette prison.

Nous avons dû accueillir 8 arrivants supplémentaires la semaine dernière à la MA et ça continue cette semaine ... Lundi soir le 20 mars 3 arrivants !

Bientôt des matelas au sol au quartier arrivant ...

Nous connaissons tous la situation catastrophique des effectifs des surveillants sur le plan national, et nous avons aussi compris, que tout le monde s'en fout dans les instances... vu les postes ouverts en CAP pour Moulins !

A minima, si ce n'est pas trop vous demandez... vous devriez transférer tous les détenus condamnés (et dont certains à de très longues peines de prison) de cette Maison d'Arrêt !

C'est quand même grave de laisser des condamnés définitifs aussi longtemps en maison d'arrêt!

Mardi 21 mars 2023, un personnage présentant des troubles du comportement avancé, incarcéré à la maison d'arrêt de Moulins, agresse un surveillant et ne lui demande pas pourquoi il a fait ça, il ne sait pas !

Malgré les observations et les alertes portées par les agents et officiers cet individu n'a pas été transféré vers un établissement adapté à son état, UHSA par exemple.

Nous exigeons le transfert immédiat de cet individu avant le drame annoncé ! Car, comme souvent, comme toujours la suite logique, est le passage à l'acte... Il doit partir !

FO Justice comme a son habitude ne laissera pas faire tout et n'importe quoi, ça suffit !

Message aux têtes pensantes : Nous devons « encore » vous rappeler que sur notre établissement de Moulins, **les transferts se poursuivent dans un sens**, mais pas dans l'autre... sauf rare exception !

Sans oublier que des profils lourds sont de plus en plus nombreux et déstabilisent **la Maison Centrale SÉCURITAIRE de Moulins !**

Vous emplissez un phénomène de bande inquiétant avec les arrivées des longues peines issue de la Canebière!

L'histoire se répète toujours disent-ils, il faut le croire puisque nous répétons les mêmes erreurs du passé, et l'histoire malheureusement est souvent tragique... Faut l'entendre aussi messieurs !

Arrêtez de transférer à la MC Moulins les longues peines de Marseille !...On va droit au but.

SL FO Justice Moulins-Yzeure

Le 22 mars 2023

